



Aie pitié de moi, Seigneur,
qui ne te vois pas sur le bord du
chemin.

Aie pitié de moi, Seigneur,
pour mon manque de foi.

Aie pitié de moi, Seigneur,
qui n'ose pas t'interpeller.

Aie pitié de moi, Seigneur,
quand je rabroue les autres.

Aie pitié de moi, Seigneur,
quand je ne vois pas ton amour
pour moi.

Aie pitié de moi, Seigneur,
quand j'ai peur de partir à ta
suite.

« Tandis que Jésus sortait de Jéricho avec ses disciples et une foule nombreuse, le fils de Timée, Bartimée, un aveugle qui mendiait, était assis au bord du chemin. Quand il entendit que c'était Jésus de Nazareth, il se mit à crier : « Fils de David, Jésus, prends pitié de moi ! » (Mc 10.46-47)